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PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, arbitre las 
medidas necesarias para: 

a) agilizar la entrega de tftulos a los egresados de la carrera de Educaci6n 
Ffsica del Institute Superior de Educaci6n Ffsica (ISEF); 

b) En el caso de egresados del interior de la provincia, que la Instituci6n 
notifique con el suficiente tiempo de antelaci6n el dfa dispuesto para la 
entrega, de manera de que el interesado pueda organizar el viaje a Santa 

Fe; y, 

c) Solicitar la incorporaci6n de personal que reemplace a las trabajadoras 
del ISEF que no pueden concurrir como consecuencia de la pandemia de 
Covid-19 a los efectos de que nose resienta la actividad administrativa. 
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FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 
Casi 80 egresados del profesorado de Educaci6n Ffsica del 

Instituto Superior de Educaci6n Ffsica (Isef) alertan que no pueden trabajar 
porque no recibieron su Tftulo o certificado de Tftulo en trarnlte, desde hace 
mas de un afio, Sostienen que desde que comenz6 la pandemia de Covid-19 
y pese a las recomendaciones del Ministerio de Educaci6n, el Instituto 
Superior de Educaci6n Ffsica de la ciudad de Santa Fe, no asiste a las 
guardias mfnimas y no se adapt6 virtualmente para cumplir con la 
tramitaci6n de los tftulos de los alumnos recibidos. Los alumnos no tuvieron 
documentaci6n digitalizada y temen que no les pasen las materias 
aprobadas, ya que no tienen forma de revisarlo. Adernas, hay egresados 
interesados en inscribirse a los escalafones y el certificado de tftulo en 
trarnlte tiene validez de un afio y a los alumnos que lo recibieron se les esta 
por veneer, con riesgo de perder la inscripci6n que hicieron. 

Los alumnos hicieron una gesti6n ante el supervisor regional 
del Ministerio de Educaci6n quien tom6 la inquietud, aunque sin respuestas 
al memento, seg(m informan. No descartan presentar una intimaci6n para 

tener alguna respuesta oficial. 
Desde la direcci6n del ISEF sostienen que los trarnltes 

siguieron el curso durante la pandemia. Aunque admitieron una demora a 
rafz de que gran parte del personal no trabaj6 con normalidad debido a las 
licencias por covid19, como cuidados de nlfios, o pacientes de riesgo. 
Aseguran que de los casi 80 que se denuncian ya estan listos 39 pero que 
los alumnos no se han acercado porque viven en el interior. Adernas, 
aseguran que se sigui6 trabajando durante toda la pandemia sin cerrar sus 

puertas y que estan a disposici6n del alumnado. 
Por todo lo expuesto solicito a mis pares la aprobaci6n del 

presente proyecto. 
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